
Bonjour 
Trop c'est trop, il y en a assez comme ça pourquoi en rajoutez autant, ah pour 
augmenter le prix de l'électricité car c'est ce que l'on peut constater 
Si moins de grosses sommes d'argent étaient redistribués à tous les acteurs il y
a de grande chance que certaines personnes ne soient plus autant intéressés 
La plus par de nous ne le verrons certainement pas, quelle avenir pour tous ses 
engins 
Pensons à notre nature et paysage qui est déjà bien impacté 
Cordialement 


